



Iserlohner Bürger-Schützen-Verein e.V.  
Heimstätte Alexanderhöhe - 58644 Iserlohn

Ältester vaterstädtischer Verein Iserlohns - Gegründet 1705

Kontaktaten Geschäftsstelle  
Heimstätte Alexanderhöhe - 58644 Iserlohn

☎ 02371 - 5736

✉ info@ibsv.de

🌐 www.ibsv.de

Kontaktaten Pressesprecher  
Fabian Tigges  
Droste-Hülshoff-Weg 12 - 58642 Iserlohn

☎ 02374 - 735910

☎ 0171 - 7452224

✉ pressesprecher@ibsv.de

Lokalmedien in Iserlohn

## Pressemitteilung des IBSV

Iserlohn, den 08.06.2011

### Internationale Musikparade Teil 4/7:

#### „Tamboer- en Trompetterkorps Euroband“ präsentiert Top-Hits von Tina Turner im Brass-Band Sound

Iserlohn. Die 42. internationale Musikparade ist auch in diesem Jahr wieder hochkarätig besetzt. Insgesamt spielen sieben Musikgruppen aus fünf verschiedenen Ländern am Sonntag, 3. Juli, bei der Musikparade im Hembergstadion. In einer siebenteiligen Serie stellen wir an dieser Stelle das Teilnehmerfeld vor, heute: das „Tamboer- en Trompetterkorps Euroband“.

Das „Tamboer- en Trompetterkorps Euroband“ wird bereits zum dritten Mal nach 1992 und 1997 die Zuschauer mit einer perfekt inszenierten Show und einem erstklassigen Sound in Iserlohn erfreuen. Sicherlich werden sich noch einige Stammbesucher der Musikparade an den Auftritt von 1997 erinnern, als die Band nach ihrer grandiosen „Queen-Show“ mit Standing Ovations verabschiedet wurde.

Das Musikkorps aus Rotterdam wurde 1961 gegründet und feiert 2011 sein 50-jähriges Bestehen. Die Musikerinnen und Musiker aus unserem Nachbarland nehmen selbstverständlich jedes Mal an den alle vier Jahre stattfindenden Weltmeisterschaften der Marchingbands, dem Wereld Music Concours in Kerkrade, mit großem Erfolg teil. Bei der letzten WMC 2009 konnte die Euroband mit ihrer „Tina Turner Show“ im Show- und im Marschwettbewerb eine Goldmedaille gewinnen. Diese mit Gold ausgezeichnete Show werden die Musikerinnen und Musiker auch im Hemberg-Stadion dem Iserlohner Publikum präsentieren und die Top-Hits von Tina Turner im Brass-Band Sound erklingen lassen.

Die Euroband steht unter der musikalischen Leitung von René Leckie, Tambour-Maître ist André Booy, der übrigens bereits 1992 beim ersten Besuch der Euroband in Iserlohn diese ausgezeichnete Formation anführte. Während der Tambourmajor André Booy also bereits zum dritten Mal in Iserlohn dabei ist, hat die Band selber bei ihrem dritten Besuch in Iserlohn auch die dritte Uniform.

Eintrittskarten für die 42. internationale Musikparade gibt es im Vorverkauf an der Stadtinfo am Stadtbahnhof und online unter [www.ibsv.de](http://www.ibsv.de) (Sitzplatz 13 Euro, Stehplatz 10 Euro).